

## Erdf donne un véhicule à Montauban services



### Vie locale, Tarn-et-Garonne, Montauban

Publié le 24/06/2014 à 03:47

Montauban Services a pour objectif d'améliorer la vie quotidienne des habitants des quartiers du Grand Montauban en reliant les pôles économiques et sociaux pour consolider la citoyenneté, concept fédérateur de refondation. L'association va fêter ses 20 ans et peut s'honorer d'un bilan très positif. Avec 70 salariés, elle accueille 3 373 personnes et les aide dans la rédaction de courriers ou dans leurs démarches administratives. Elle travaille pour la réinsertion professionnelle des habitants en difficulté - service de nettoyage, service espaces verts, services enlèvement d'encombrants-, et assure un accompagnement qui génère du lien social, mais aussi de la convivialité avec le cyberthé et le salon de coiffure. Cette année a été marquée par la création d'une plate-forme de mobilité. Beaucoup n'ont pas de véhicule pour se rendre à un entretien d'embauche, au travail ou à une formation. Montauban Services met à leur disposition des voitures et des scooters pour une participation modeste. Lors de l'assemblée générale, Patrick Viry directeur territorial d'ERDF, et Alain Dufor président de Montauban Services, ont signé une convention de partenariat en faveur de l'insertion sociale et professionnelle. ERDF s'est engagée dans ce partenariat en faisant don d'un véhicule.



La Dépêche du Midi

VOIR LES COMMENTAIRES